

Vuelve la feria del Vino Fino



Más de 400 usuarios y usuarias de AFANAS El Puerto Y Bahía han disfrutado de la tradicional convivencia en nuestra caseta, compartiendo comida, bailes, risas...

Un día inolvidable y tradicional al que acuden el C.E.E. Mercedes Carbó, el C.O. Lodelmar, el C.O. Salinas Blancas, el C.F.L. Antonia García Morales, la U.E.D. Manolo Bellido, la U.E.D. Pilar Varo, el C.O. Pilar Varo, el C.E. Empleo Salinas Blancas y la Residencia Luis Benvenuty Morales.

Por otro lado, a las 20:30, tuvo lugar el acto de inauguración oficial de la caseta de AFANAS El Puerto y Bahía, de la mano de miembros del comité directivo de la Asociación, del gerente de AFANAS, Jesús Santiago Canelada, representantes de la política, como la diputada Mercedes Colombo, el alcalde de El Puerto de Santa María German Beardo, David Calleja, socios y trabajadores de AFANAS, etc, que no han querido perderse este momento tan especial, por el que se da comienzo de forma oficial, a nuestra caseta.



Celebramos el 35 aniversario de Feproami, con una mención especial a Luis Benvenuty

Retoman en las residencias de mayores, una actividad, que consiste en un encuentro intergeneracional, en la que las personas mayores comparten muchas emociones con los más jóvenes.

Continúa el programa de la Junta de Andalucía "Nuevos Proyectos Territoriales para el reequilibrio y la equidad".



Actividades intergeneracionales en las residencias de mayores

Las residencias de mayores retoman una actividad, en la que las persona usuarias de las mismas, disfrutan muchísimo y tienen grandes beneficios para ellas. Esta actividad consiste en un encuentro intergeneracional, en la que se comparten muchas emociones. Los encuentros los realizan con niños/as del Colegio Las Esclavas, de El Puerto de Sta M^a. Estos encuentros se llevarán a cabo con el propósito de pasar un rato de convivencia, de sensibilización, dando a conocer la vida de los mayores.

Mención especial a Luis Benvenuty en el 35 aniversario de Feproami



El pasado 12 de mayo se celebró el 35 aniversario de la Federación Provincial en el Hotel Cádiz Bahía, donde se reunieron más de un centenar de personas para la celebración.

El acto se inició con unas palabras de agradecimiento de la Presidenta, M^a Luisa Escribano a todas las asociaciones gaditanas, y a cuántas personas han hecho y hacen posible la trayectoria de la federación.

Tras ello, Begoña Corrales, da la palabra a Enrique Galván, Director de Plena Inclusión España, que agradece la invitación, felicita el trabajo de FEPROAMI, y hace entrega a la citada Presidenta y a Luis Benvenuty, Vicepresidente de FEPROAMI, de una mención en nombre de la Confederación Española.

Visita institucional en «Rociera»



Han visitado las instalaciones de los centros provincial y regional de menores en riesgo de exclusión social, que gestiona AFANAS El Puerto Y Bahía, Paco Mora Director General de Infancia, Adolescencia y Juventud de la consejería de Igualdad, en la Junta de Andalucía y Alfonso Candón, Delegado Territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad.



Continúa el programa de «Nuevos Proyectos Territoriales para el reequilibrio y la equidad»

A lo largo de estos meses, varios de los/as participantes del Programa "Nuevos Proyectos Territoriales para el reequilibrio y la equidad". Colectivos vulnerables han comenzado a trabajar en distintas empresas o asociaciones. El esfuerzo y la motivación se han traducido finalmente, en contratos de trabajo. Este Programa está financiado por el Servicio Andaluz de Empleo y subvencionado por los fondos Europeos Next Generation.